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EN ESTE SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES 2025, NUESTRO 
PROPOSITO EN TODO MOMENTO HA SIDO CONTINUAR CON LA LINEA 
DE TRABAJO QUE NOS HEMOS TRAZADO DESDE EL INICIO, EL DE 
PROCURAR ESTAR CERCA DE LOS CIUDADANOS MAS NECESITADOS, EL 
DE GENERAR ACCIONES QUE CONSOLIDEN NUESTRA IDENTIDAD, ME 
REFIERO A LA COMISION DE PUEBLOS INDIGENAS Y PROTECCION AL 
PATRIMONIO CULTURAL, COADYUVANDO EN MANTENER VIVAS 
NUNUESTRAS TRADICIONES Y CULTURA, ADEMAS DE DIVERSAS TAREAS 
QUE DIA A DIA REALIZAMOS EN EL CUMPLIMIENTO DE NUESTRAS
COMISIONES DE IGUALDAD Y EQUIDAD DE GÉNERO, ASUNTOS 
INDÍGENAS, DERECHOS HUMANOS, COLONIAS Y POBLADOS, 
ESTE TRABAJO DESARROLLADO, INDEPENDIENTEMENTE DEL 
CUMPLIMIENTO A LO ESTIPULADO EN EL ARTICULO 47 SEGUNDO 
PÁRRAFO, DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MORELOS, 
POR CONVICCION Y COMPROMISO PERSONAL, TAMBIEN DAMOS 
CUMPLIMIENTO A LO MAS IMPORTANTE, QUE ES LA EXIGENCIA 
CIUDADANA EN LA TRANSPARENCIA Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS DE 
QUIENES ASUMIMOS UN HONROSO CARGO DE REPRESENTACION, POR 
ELELLO, HOY HAGO ENTREGA DEL PRESENTE INFORME DE ACTIVIDADES 
DEL PERIODO ABRIL A JUNIO DEL 2025.

INTRODUCCIÓN



ABRIL



ABRIL 1

POR PRIMERA VEZ SE LOGRA LA PARIDAD DE GÉNERO EN EL MUNICIPIO CON MÁS DEL 50% DE AUTORIDADES 
AUXILIARES MUJERES, ESTO GRACIAS AL NUEVO SISTEMA ELECTORAL QUE PERMITIÓ GARANTIZAR UNA REAL EQUIDAD 
Y PARIDAD DE GÉNERO, SIENDO ELLAS LAS PORTADORAS VOZ DE MUCHAS MUJERES TEMIXQUENES.  
FUE UN HONOR EL TOMAR PROTESTA A LOS NUEVOS AYUDANTES MUNICIPALES, QUIENES ASUMIRÁN EL COMPROMISO 
DE TRABAJAR POR EL BIENESTAR DE SUS COLONIAS.

ABRIL 2ABRIL 2

ELIMINATORIA DEL PARLAMENTO INFANTIL 2025 ESTAÑA MUNICIPAL 
EN LA EX-HACIENDA DE TEMIXCO SE LLEVÓ A CABO LA ETAPA MUNICIPAL DEL PARLAMENTO INFANTIL 2025, DONDE 
NIÑAS Y NIÑOS PARTICIPARON EXPONIENDO TEMAS ACADÉMICOS Y SOCIALES DE GRAN IMPORTANCIA.
LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL EVALUAMOS SU DESEMPEÑO Y SELECCIONAMOS A QUIENES 
REPRESENTARÁN AL MUNICIPIO EN LA SIGUIENTE FASE A NIVEL ESTATAL.
FELICITAMOS A KARLA CAMILA SILVA ALEJANDRO Y A MATEO DELGADO SÁNCHEZ POR SU DESTACADA FELICITAMOS A KARLA CAMILA SILVA ALEJANDRO Y A MATEO DELGADO SÁNCHEZ POR SU DESTACADA 
PARTICIPACIÓN. 



ABRIL 4

10ª SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO 

PARTICIPÉ EN LA DÉCIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, DONDE 

ANALIZAMOS Y VOTAMOS TEMAS IMPORTANTES PARA EL RUMBO DE NUESTRA 

CIUDAD.

CADA SESIÓN ES UNA OPORTUNIDAD PARA SEGUIR ALZANDO LA VOZ DE NUESTRAS CADA SESIÓN ES UNA OPORTUNIDAD PARA SEGUIR ALZANDO LA VOZ DE NUESTRAS 

COMUNIDADES Y ASEGURAR QUE LAS DECISIONES SE TOMEN CON 

RESPONSABILIDAD Y PENSANDO EN EL BIENESTAR DE TODAS Y TODOS.

MI COMPROMISO SIGUE FIRME: REPRESENTAR CON SERIEDAD, ESCUCHAR CON 

EMPATÍA Y ACTUAR CON CONVICCIÓN.

ABRIL 8

REUNIÓN CON VECINOS Y VECINAS DE LA COLONIA MIGUEL HIDALGO. 

GRACIAS A LA INVITACIÓN DE LA AYUDANTA LAURA MARCELAGRACIAS A LA INVITACIÓN DE LA AYUDANTA LAURA MARCELA

TUVE LA OPORTUNIDAD DE REUNIRME CON LOS VECINOS Y VECINAS DE LA 

COLONIA MIGUEL HIDALGO, EN EL MARCO DE MI TRABAJO COMO REGIDORA  EN 

LA COMISIÓN DE COLONIAS Y POBLADOS, ESCUCHAMOS SUS INQUIETUDES Y 

RESOLVIMOS DIVERSAS DUDAS. 

SIEMPRE ES VALIOSO EL DIÁLOGO ABIERTO Y LA COMUNICACIÓN, PUES NOS SIEMPRE ES VALIOSO EL DIÁLOGO ABIERTO Y LA COMUNICACIÓN, PUES NOS 

PERMITE ATENDER SUS NECESIDADES DE MANERA EFICAZ CON TEMAS INHERENTES A 

LA COLONIA.

ABRIL 9

7MA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO. 

PARTICIPÉ EN LA SÉPTIMA SESIÓN DE CABILDO DEL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO, UN 

ESPACIO DONDE SIEMPRE SE BUSCA EL BIENESTAR DE NUESTRO MUNICIPIO.  

DURANTE ESTA SESIÓN, TUVE EL HONOR DE PRESENTAR EL PRIMER REPORTE DE DURANTE ESTA SESIÓN, TUVE EL HONOR DE PRESENTAR EL PRIMER REPORTE DE 

ACTIVIDADES CORRESPONDIENTE AL PERIODO ENERO - MARZO 2025, 

REAFIRMANDO NUESTRO COMPROMISO CON LA TRANSPARENCIA, LA RENDICIÓN 

DE CUENTAS Y EL TRABAJO CONTINUO POR UNA MEJOR COMUNIDAD.  

ABRIL 10 

CVI ANIVERSARIO LUCTUOSO DEL GRAL. EMILIANO ZAPATA. 

CONMEMORAMOS EL CVI ANIVERSARIO LUCTUOSO DEL GENERAL EMILIANO CONMEMORAMOS EL CVI ANIVERSARIO LUCTUOSO DEL GENERAL EMILIANO 

ZAPATA SALAZAR, SÍMBOLO ETERNO DE LUCHA, JUSTICIA Y DIGNIDAD PARA EL 

PUEBLO MEXICANO. SU LEGADO VIVE EN CADA CAUSA JUSTA, EN CADA VOZ QUE 

DEFIENDE LA TIERRA Y LOS DERECHOS DEL CAMPESINADO.

RECORDAMOS CON HONOR AL CAUDILLO DEL SUR, CUYA VALENTÍA MARCÓ EL 

RUMBO DE NUESTRA HISTORIA.

¡ZAPATA VIVE, LA LUCHA SIGUE!



ABRIL 10

REUNIÓN CON AUTORIDADES AUXILIARES 

SOSTUVIMOS UNA REUNIÓN CON LAS NUEVAS AUTORIDADES AUXILIARES, CON EL 

OBJETIVO DE CONOCER DE PRIMERA MANO LAS NECESIDADES Y PRIORIDADES DE 

CADA COLONIA.

NOS ACOMPAÑARON LOS SECRETARIOS DE OBRAS PÚBLICAS Y SERVICIOS NOS ACOMPAÑARON LOS SECRETARIOS DE OBRAS PÚBLICAS Y SERVICIOS 

PÚBLICOS, CON QUIENES COMENZAMOS A TRAZAR UN PLAN DE TRABAJO QUE 

RESPONDA CON SOLUCIONES REALES Y EFECTIVAS.

¡EL TRABAJO EN EQUIPO Y LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA SON CLAVE PARA 

LOGRAR LOS CAMBIOS QUE NUESTRA COMUNIDAD NECESITA!

ABRIL 10

NOS REUNIMOS CON VECINAS Y VECINOS DE LA COLONIA MIGUEL HIDALGO, EN NOS REUNIMOS CON VECINAS Y VECINOS DE LA COLONIA MIGUEL HIDALGO, EN 

COMPAÑÍA DE LA AYUDANTA MUNICIPAL LAURA MARCELA Y EL DIRECTOR DE 

OBRAS PÚBLICAS ING. AMAURI BAHENA , PARA ESCUCHAR Y ATENDER SUS DUDAS E 

INQUIETUDES SOBRE LA GLORIETA QUE ACTUALMENTE SE ENCUENTRA EN 

CONSTRUCCIÓN.

ADEMÁS, COMPARTIMOS EL MENSAJE DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL Y DE ADEMÁS, COMPARTIMOS EL MENSAJE DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL Y DE 

QUIEN LA ENCABEZA, DEMOSTRANDO QUE ESTÁMOS EN LA MEJOR DISPOSICIÓN 

DE COADYUVAR AL MEJORAMIENTO DE LA COLONIA Y ESCUCHAR DE PRIMERA 

VOZ LAS NECESIDADES DE SU GENTE.

EL DIÁLOGO ABIERTO Y EL TRABAJO CONJUNTO SON FUNDAMENTALES PARA 

LOGRAR UNA TRANSFORMACIÓN CON SENTIDO Y COMPROMISO.

ABRIL 15

11ª SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO 11ª SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO 

PARTICIPAMOS EN LA DÉCIMA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, EN 

LA QUE SE APROBARON IMPORTANTES ACUERDOS PARA EL FORTALECIMIENTO 

INSTITUCIONAL DE NUESTRO MUNICIPIO.

UNO DE LOS PUNTOS MÁS DESTACADOS FUE LA APROBACIÓN DE LA UNO DE LOS PUNTOS MÁS DESTACADOS FUE LA APROBACIÓN DE LA 

PARTICIPACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO EN EL PROGRAMA GUÍA 

CONSULTIVA DE DESEMPEÑO MUNICIPAL, IMPULSADO POR EL IDEFOM Y EL INAFED, 

EL CUAL BUSCA MEJORAR LA GESTIÓN Y EL DESEMPEÑO DE LOS GOBIERNOS 

LOCALES.

MI COMPROMISO SIGUE FIRME: TRABAJAR DE MANERA TRANSPARENTE, 

RESPONSABLE Y CERCANA A LA CIUDADANÍA.



ABRIL 16

INFORME 100 DÍAS DE GOBIERNO

¡PRESENTE EN EL INFORME DE LOS PRIMEROS 100 DÍAS DE TRABAJO POR TEMIXCO!

ACOMPAÑAMOS CON ORGULLO EL INFORME DE GOBIERNO, REAFIRMANDO 

NUESTRO COMPROMISO CON LA TRANSPARENCIA, EL TRABAJO EN EQUIPO Y EL 

BIENESTAR DE TODAS Y TODOS LOS TEMIXQUENSES.  

SEGUIMOS CONSTRUYENDO UN TEMIXCO MÁS JUSTO, SEGURO Y CON SEGUIMOS CONSTRUYENDO UN TEMIXCO MÁS JUSTO, SEGURO Y CON 

OPORTUNIDADES PARA TODAS Y TODOS.

ABRIL 21

ARRANQUE DEL CURSO “LA PRIMAVERA EN MI BIBLIOTECA. 

CON MUCHÍSIMA ALEGRÍA DIMOS INICIO AL CURSO "LA PRIMAVERA EN MI CON MUCHÍSIMA ALEGRÍA DIMOS INICIO AL CURSO "LA PRIMAVERA EN MI 

BIBLIOTECA", UN ESPACIO DONDE LA IMAGINACIÓN, EL APRENDIZAJE Y LA ALEGRÍA 

SE DAN LA MANO PARA QUE NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS VIVAN UNA EXPERIENCIA 

ÚNICA. PORQUE LEER TAMBIÉN ES FLORECER

AGRADEZCO PROFUNDAMENTE A LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN POR SU AGRADEZCO PROFUNDAMENTE A LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN POR SU 

CONSTANTE APOYO Y COMPROMISO CON ESTOS PROYECTOS QUE ENRIQUECEN 

NUESTRA COMUNIDAD. Y, POR SUPUESTO, A NUESTRAS QUERIDAS BIBLIOTECARIAS, 

QUIENES CON TANTO CARIÑO Y DEDICACIÓN HACEN POSIBLE QUE CADA RINCÓN 

DE LA BIBLIOTECA COBRE VIDA.

ABRIL 23

DÍA INTERNACIONAL DEL LIBRO

GRACIAS A LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN Y BIBLIOTECAS POR HACER POSIBLE GRACIAS A LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN Y BIBLIOTECAS POR HACER POSIBLE 

ESTE EVENTO TAN ESPECIAL.  AGRADECEMOS TAMBIÉN A LAS BIBLIOTECARIAS POR 

SU INCANSABLE LABOR Y A LOS CHICOS DEL CONALEP POR SUS ENTUSIASTAS 

PARTICIPACIONES.

DURANTE LA JORNADA, SE REALIZÓ LA DONACIÓN DE LIBROS Y SE INVITÓ A LOS 

NIÑOS A DESCUBRIR MUNDOS LLENOS DE COLOR, IMAGINACIÓN Y DIVERSIÓN A 

TRAVÉS DE LA LECTURA.

ABRIL 23ABRIL 23

ENTREGA DE INSUMOS PARA BOMBEROS Y ERUM 

¡SEGUIMOS TRABAJANDO POR LA SEGURIDAD DE NUESTRA COMUNIDAD!

JUNTO CON MIS COMPAÑEROS DEL CABILDO, REALIZAMOS LA ENTREGA DE 

INSUMOS AL HEROICO CUERPO DE BOMBEROS TEMIXCO Y AL ERUM (ESCUADRÓN 

DE RESCATE Y URGENCIAS MÉDICAS).

RECONOCEMOS LA ENORME LABOR QUE REALIZAN DÍA A DÍA, Y POR ELLO ES RECONOCEMOS LA ENORME LABOR QUE REALIZAN DÍA A DÍA, Y POR ELLO ES 

FUNDAMENTAL BRINDARLES EL APOYO NECESARIO PARA QUE SIGAN 

PROTEGIENDO Y SALVANDO VIDAS.

MI COMPROMISO CON USTEDES Y CON NUESTRA CIUDAD SIGUE FIRME.



ABRIL 23

8ª SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO 

PARTICIPAMOS EN LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, DONDE SEGUIMOS 

TRABAJANDO EN CONJUNTO POR EL BIENESTAR DE NUESTRA COMUNIDAD.

ANALIZAMOS Y APROBAMOS TEMAS CLAVE PARA EL DESARROLLO DE NUESTRO ANALIZAMOS Y APROBAMOS TEMAS CLAVE PARA EL DESARROLLO DE NUESTRO 

MUNICIPIO, SIEMPRE CON EL COMPROMISO DE REPRESENTAR LAS VOCES DE 

TODAS Y TODOS.

DESDE ESTA TRINCHERA, REAFIRMO MI RESPONSABILIDAD DE SERVIR CON 

TRANSPARENCIA, CERCANÍA Y RESPONSABILIDAD. 

ABRIL 28

HONORES A LA BANDERA 

EN REPRESENTACIÓN ACUDIÓ A HONORES NUESTRO COMPAÑERO FRANCISCO EN REPRESENTACIÓN ACUDIÓ A HONORES NUESTRO COMPAÑERO FRANCISCO 

LÓPEZ, TUVO EL HONOR DE ACOMPAÑAR A LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE LA 

ESCUELA PRIMARIA SOR JUANA INÉS DE LA CRUZ Y EL PREESCOLAR GÉMINIS EN LA 

COLONIA EL ESTRIBO PARA RENDIR HONORES A NUESTRO LÁBARO PATRIO.  

AGRADEZCO DE CORAZÓN EL CÁLIDO RECIBIMIENTO POR PARTE DE DIRECTIVOS, 

MAESTRAS, MAESTROS Y ESTUDIANTES.  

DESDE MI LABOR COMO REGIDORA, REAFIRMO MI COMPROMISO DE SEGUIR DESDE MI LABOR COMO REGIDORA, REAFIRMO MI COMPROMISO DE SEGUIR 

TRABAJANDO PARA FORTALECER LA EDUCACIÓN EN NUESTRO MUNICIPIO.  

ABRIL 30

ENTREGA DE PASTELES PARA EL DÍA DEL NIÑO  A TODAS LAS INSTITUCIONES 

EDUCATIVAS DEL MUNICIPIO 

EN EL MARCO DE ESTA FECHA TAN ESPECIAL, JUNTO CON MIS COMPAÑEROS DEL EN EL MARCO DE ESTA FECHA TAN ESPECIAL, JUNTO CON MIS COMPAÑEROS DEL 

CABILDO MUNICIPAL, COMPARTIMOS MOMENTOS DE ALEGRÍA ENTREGANDO 

PASTELES PARA NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS DE TEMIXCO. 

LAS INFANCIAS SON EL CORAZÓN DE NUESTRO MUNICIPIO Y UNA PRIORIDAD PARA 

ESTE GOBIERNO HUMANO Y CERCANO A LA GENTE. 

ABRIL 30

ENTREGA DE FERTILIZANTES  

REALIZAMOS LA ENTREGA DEL FERTILIZANTE QUÍMICO "FÓRMULA ARROCERA" REALIZAMOS LA ENTREGA DEL FERTILIZANTE QUÍMICO "FÓRMULA ARROCERA" 

FAEFOM 2025 A LAS Y LOS PRODUCTORES DE TEMIXCO, REAFIRMANDO NUESTRO 

COMPROMISO CON QUIENES TRABAJAN LA TIERRA Y SOSTIENEN LA ECONOMÍA 

LOCAL.  

REITERAMOS QUE APOYAR AL CAMPO ES APOSTAR POR EL DESARROLLO 

AGROPECUARIO Y ECONÓMICO DE NUESTRO MUNICIPIO.  



ABRIL 30

BANDERAZO DE INICIO A LA CARAVANA DEL DÍA DE LA NIÑA Y NIÑO POR LA PAZ 

EN TEMIXCO 

JUNTO A AUTORIDADES ESTATALES Y FEDERALES, SE DIO EL BANDERAZO DE INICIO A 

ESTA GRAN CARAVANA QUE RECORRIÓ LAS CALLES DE TEMIXCO PARA CELEBRAR 

A NUESTRAS INFANCIAS Y PROMOVER LA CULTURA DE LA PAZ.  

DURANTE EL RECORRIDO CONTAMOS CON LA PARTICIPACIÓN DEL EJÉRCITO DURANTE EL RECORRIDO CONTAMOS CON LA PARTICIPACIÓN DEL EJÉRCITO 

NACIONAL, SEGURIDAD PÚBLICA DE EMILIANO ZAPATA, XOCHITEPEC Y JIUTEPEC, 

ASÍ COMO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, ADMINISTRATIVA Y DE PROTECCIÓN 

CIUDADANA DE TEMIXCO, PROTECCIÓN CIVIL, PREVENCIÓN DEL DELITO, TRÁNSITO, 

BOMBEROS Y SEDENA.  

ABRIL 30

ARRANQUE DE LA LIMPIEZA CON MAQUINARIAS PARA EL RÍO APATLACO

CON EL FIRME COMPROMISO DE CUIDAR NUESTRO ENTORNO Y PROTEGER LA CON EL FIRME COMPROMISO DE CUIDAR NUESTRO ENTORNO Y PROTEGER LA 

SALUD DE LAS FAMILIAS TEMIXQUENSES, DIMOS INICIO A LOS TRABAJOS DE LIMPIEZA 

DEL RÍO APATLACO CON EL ARRANQUE OFICIAL DE MAQUINARIAS.  

ESTA ACCIÓN, EN COORDINACIÓN CON AUTORIDADES MUNICIPALES Y ESTATALES, 

BUSCA MEJORAR LAS CONDICIONES DEL CAUCE, PREVENIR INUNDACIONES Y 

CONTRIBUIR A UN MEDIO AMBIENTE MÁS SANO PARA TODAS Y TODOS. 

ABRIL 30

CELEBRANDO EL DÍA DEL NIÑO Y NIÑA EN COL. AZTECA CELEBRANDO EL DÍA DEL NIÑO Y NIÑA EN COL. AZTECA 

UN DÍA LLENO DE MAGIA, RISAS Y ESPERANZA EN LA COL. AZTECA. 

NUESTROS CORAZONES SE LLENARON DE LUZ AL CELEBRAR EL DÍA DEL NIÑO Y LA 

NIÑA JUNTO A QUIENES REPRESENTAN LO MÁS PURO Y VALIOSO DE NUESTRA 

COMUNIDAD: NUESTRAS INFANCIAS. 

CADA SONRISA , CADA MIRADA LLENA DE ILUSIÓN, NOS RECUERDA POR QUÉ CADA SONRISA , CADA MIRADA LLENA DE ILUSIÓN, NOS RECUERDA POR QUÉ 

TRABAJAMOS DÍA A DÍA: POR UN PRESENTE MÁS JUSTO Y UN FUTURO LLENO DE 

OPORTUNIDADES.

TUVIMOS PASTEL , REGALOS, UN SHOW DE PAYASO QUE NOS HIZO REÍR A 

CARCAJADAS, Y MUCHAS SORPRESAS MÁS... PERO LO MÁS IMPORTANTE FUE EL 

AMOR CON EL QUE COMPARTIMOS.  



MAYO



MAYO 7

ASISTÍ A LA 9ª SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, DONDE SEGUIMOS TRABAJANDO 

POR EL BIENESTAR DE NUESTRA COMUNIDAD.

ANALIZAMOS Y VOTAMOS DIVERSOS PUNTOS QUE IMPACTAN DIRECTAMENTE EN EL 

DESARROLLO DE NUESTRO MUNICIPIO.

EN ESTA SESIÓN SE LLEVÓ A CABO LA PRIMER ENTREGA DE VISAS, POR PARTE DEL EN ESTA SESIÓN SE LLEVÓ A CABO LA PRIMER ENTREGA DE VISAS, POR PARTE DEL 

PROGRAMA “REUNIFICACIÓN FAMILIAR, UNIENDO CORAZONES MORELENSES”

CON EL OBJETIVO DE REUNIR A ADULTOS MAYORES DE 55 AÑOS, CON SUS HIJOS 

EN ESTADOS UNIDOS. MI COMPROMISO ES ESTAR PRESENTE, ESCUCHAR Y ALZAR LA 

VOZ POR QUIENES REPRESENTO.

MAYO 8

UN FIESTÓN CON MADRE 

CELEBRAMOS EN GRANDE A TODAS LAS MAMÁS TEMIXQUENSES CON UN EVENTO CELEBRAMOS EN GRANDE A TODAS LAS MAMÁS TEMIXQUENSES CON UN EVENTO 

LLENO DE ALEGRÍA, MÚSICA Y MUCHA EMOCIÓN. 

LA FIESTA ESTUVO INCREÍBLE, CON MÚSICA EN VIVO QUE PUSO A TODOS A BAILAR, 

ABRAZOS SINCEROS Y MUCHAS SONRISAS. PERO LO MEJOR FUE VER LA FELICIDAD 

EN SUS ROSTROS DURANTE LA ESPERADA RIFA DE PREMIOS. 

¡REGALAMOS PANTALLAS, MOTONETAS Y POR PRIMERA VEX EN TEMIXCO UN AUTO 

KIA 3 MODELO 2026! 

MAYO 9MAYO 9

PROGRAMA "REGULARIZA TU ESTADO CIVIL"

EN COORDINACIÓN CON LA ASOCIACIÓN CIVIL LAZOS DE AMISTAD, 

PARTICIPAMOS EN LA IMPLEMENTACIÓN DE UN PROGRAMA DE DIVORCIOS A BAJO 

COSTO, CON LA INTENCIÓN DE APOYAR A ALGUNAS PAREJAS EN REGULARIZAR SU 

ESTADO CIVIL Y RESOLVER ASUNTOS LEGALES DE UNA FORMA ÁGIL Y SENCILLA. 

CON LA CUAL ESTÁ REGIDURIA SUBSIDIARIA PARTE DE LOS HONORARIOS DE LA CON LA CUAL ESTÁ REGIDURIA SUBSIDIARIA PARTE DE LOS HONORARIOS DE LA 

TRAMITACIÓN DEL JUICIO DE DIVORCIO PARA LA DISOLUCIÓN JUDICIAL. 

MAYO 12

COMO PARTE DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS INDÍGENAS Y CON MUCHO CARIÑO 

CELEBRAMOS EL DÍA DE LAS MADRES EN TETLAMA 

TUVIMOS EL HONOR DE VISITAR LA PRIMARIA BENITO JUÁREZ EN TETLAMA, DONDE 

COMPARTIMOS UN MOMENTO MUY ESPECIAL CON TODAS LAS MAMÁS EN SU DÍA.

ENTREGAMOS ALGUNOS OBSEQUIOS COMO UN PEQUEÑO DETALLE PARA ENTREGAMOS ALGUNOS OBSEQUIOS COMO UN PEQUEÑO DETALLE PARA 

AGRADECER SU AMOR, ESFUERZO Y DEDICACIÓN INCONDICIONAL. PORQUE UNA 

MADRE MERECE SER CELEBRADA TODOS LOS DÍAS, PERO HOY MÁS QUE NUNCA. 



MAYO 12

BRIGADA DE SALUD EN TEMIXCO 

EN EL MARCO DE LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA NACIONAL DE LA SALUD 

MATERNA Y PERINATAL, ASÍ COMO DEL DÍA MUNDIAL DEL LUPUS Y LA 

FIBROMIALGIA, LLEVAMOS A CABO UNA BRIGADA DE SALUD EN LA EXPLANADA 

DEL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO.

GRACIAS AL TRABAJO COORDINADO CON PERSONAL DE SALUD, PUDIMOS GRACIAS AL TRABAJO COORDINADO CON PERSONAL DE SALUD, PUDIMOS 

OFRECER SERVICIOS MÉDICOS, ORIENTACIÓN Y ATENCIÓN A LA COMUNIDAD, 

REAFIRMANDO NUESTRO COMPROMISO CON EL BIENESTAR DE LAS MUJERES Y 

PERSONAS QUE VIVEN CON ESTAS CONDICIONES.

MAYO 13

INAUGURACIÓN DEL NUEVO COMEDOR DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD 

¡SEGUIMOS AVANZANDO EN LA DIGNIFICACIÓN POLICIAL EN TEMIXCO!

COMO PARTE DEL COMPROMISO CON LA MEJORA CONTINUA DE LAS COMO PARTE DEL COMPROMISO CON LA MEJORA CONTINUA DE LAS 

CONDICIONES LABORALES DE NUESTROS CUERPOS DE SEGURIDAD, SE INAUGURÓ 

EL NUEVO COMEDOR DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, ADMINISTRATIVA Y DE 

PROTECCIÓN CIUDADANA TEMIXCO.

ESTE ESPACIO, QUE ANTERIORMENTE SE ENCONTRABA EN DESUSO, AHORA SERVIRÁ ESTE ESPACIO, QUE ANTERIORMENTE SE ENCONTRABA EN DESUSO, AHORA SERVIRÁ 

AL PERSONAL OPERATIVO Y ADMINISTRATIVO, IMPULSANDO UN PROYECTO QUE 

BENEFICIA DIRECTAMENTE A QUIENES CUIDAN DE NUESTRO MUNICIPIO Y, POR 

ENDE, A TODAS Y TODOS LOS TEMIXQUENSES. 

MAYO 13

POR PARTE DE MI COMISIÓN DE ASUNTOS INDÍGENAS TUVIMOS LA OPORTUNIDAD POR PARTE DE MI COMISIÓN DE ASUNTOS INDÍGENAS TUVIMOS LA OPORTUNIDAD 

DE VISITAR LA OFICINA DE LA DIPUTADA GUILLERMINA MAYA QUIEN CUENTA CON 

LA MISMA COMISIÓN EN EL CONGRESO DEL ESTADO, CON EL FIRME OBJETIVO DE 

SEGUIR PRESERVANDO NUESTROS USOS, COSTUMBRES Y TRADICIONES QUE NOS 

IDENTIFICAN COMO COMUNIDAD INDÍGENA.

DURANTE ESTA REUNIÓN COMENZAMOS CON LA FORMACIÓN DEL COMITÉ PARA DURANTE ESTA REUNIÓN COMENZAMOS CON LA FORMACIÓN DEL COMITÉ PARA 

LA PRESERVACIÓN CULTURAL, UN PASO MUY IMPORTANTE PARA SEGUIR 

FORTALECIENDO EL TRABAJO EN FAVOR DE NUESTROS PUEBLOS ORIGINARIOS. 

TAMBIÉN PRESENTAMOS UNA MUESTRA REPRESENTATIVA DE LA RIQUEZA CULTURAL 

DE NUESTRO QUERIDO PUEBLO DE CUENTEPEC, COMPARTIENDO UN POCO DE LO 

QUE NOS HACE ÚNICOS. 

ESTAMOS CONVENCIDAS DE QUE SOLO TRABAJANDO EN EQUIPO Y CON ESTAMOS CONVENCIDAS DE QUE SOLO TRABAJANDO EN EQUIPO Y CON 

VOLUNTAD LOGRAREMOS QUE NUESTRAS TRADICIONES SIGAN VIVAS, QUE 

NUESTRAS VOCES SEAN ESCUCHADAS Y QUE LAS NUEVAS GENERACIONES SE 

SIENTAN ORGULLOSAS DE SU IDENTIDAD. 



MAYO 14

CON GRAN ORGULLO LLEVAMOS A CABO LA INAUGURACIÓN DEL CENTRO 

MUNICIPAL DE RESCATE Y CUIDADO ANIMAL, UN ESPACIO QUE REFLEJA NUESTRO 

COMPROMISO CON LOS SERES QUE NO TIENEN VOZ, PERO SÍ DERECHOS. 

GRACIAS AL TRABAJO CONJUNTO DEL AYUNTAMIENTO, LA DIRECCIÓN DE SALUD Y GRACIAS AL TRABAJO CONJUNTO DEL AYUNTAMIENTO, LA DIRECCIÓN DE SALUD Y 

EL SISTEMA DIF MUNICIPAL, HOY TEMIXCO CUENTA CON UN CENTRO CON 

CAPACIDAD PARA ALBERGAR A 40 PERRITOS EN SITUACIÓN DE CALLE O 

MALTRATO, BRINDÁNDOLES ATENCIÓN, CUIDADO Y LA OPORTUNIDAD DE UNA 

VIDA DIGNA. 

MAYO 15

ASAMBLEA COMUNITARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LOS PUEBLOS Y ASAMBLEA COMUNITARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LOS PUEBLOS Y 

COMUNIDADES INDÍGENAS Y AFROMEXICANAS DE MORELOS

SE COADYUVO EN LA ORGANIZACIÓN, DIFUSIÓN Y CONVOCATORIA PARA QUE SE 

LLEVARÁ A CABO LA REUNIÓN PARA LA DESIGNACIÓN DE REPRESENTANTES 

INDÍGENAS Y AFROMEXICANOS EN TEMIXCO. 

POR MAYORÍA DE VOTOS, SE ACORDÓ NOMBRAR A UN TITULAR DE TETLAMA Y UNO POR MAYORÍA DE VOTOS, SE ACORDÓ NOMBRAR A UN TITULAR DE TETLAMA Y UNO 

DE CUENTEPEC COMO PROPIETARIOS Y REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD 

INDÍGENA DE NUESTRO MUNICIPIO.

ESTAS DESIGNACIONES SE REALIZARÁN MEDIANTE ASAMBLEAS CONFORME A SUS 

SISTEMAS NORMATIVOS DE CADA COMUNIDAD, QUE SE LLEVARON A CABO EL DÍA 

24 DE MAYO

06:00 P.M. – AYUDANTÍA DE TETLAMA

07:00 P.M. – AYUDANTÍA DE CUENTEPEC07:00 P.M. – AYUDANTÍA DE CUENTEPEC

EN ESTA ADMINISTRACIÓN, RECONOCEMOS, RESPETAMOS Y GARANTIZAMOS LOS 

DERECHOS FUNDAMENTALES DE NUESTROS PUEBLOS ORIGINARIOS Y 

COMUNIDADES AFROMEXICANAS, REAFIRMANDO NUESTRO COMPROMISO CON 

LA IDENTIDAD Y DIVERSIDAD CULTURAL QUE ENRIQUECEN A TEMIXCO.

MAYO 19

HONORES A LA BANDERA EN LA PRIMARIA PROFR. JOSÉ LUIS BOLAÑOS CACHO

COMPARTIMOS UNA MAÑANA MUY ESPECIAL CON LAS Y LOS ALUMNOS DE ESTA COMPARTIMOS UNA MAÑANA MUY ESPECIAL CON LAS Y LOS ALUMNOS DE ESTA 

ESCUELA EN GRANJA MÉRIDA, TEMIXCO, DURANTE SU CEREMONIA DE HONORES A 

LA BANDERA.

SIEMPRE ES INSPIRADOR VER A NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS DEMOSTRAR TANTO 

RESPETO Y AMOR POR NUESTRO PAÍS.

GRACIAS A LOS MAESTROS, MAESTRAS Y FAMILIAS POR TODO LO QUE HACEN DÍA 

A DÍA POR LA EDUCACIÓN.



MAYO 21

SE LLEVÓ A CABO LA DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO.

DURANTE LA SESIÓN, SE ABORDARON TEMAS CLAVE PARA EL DESARROLLO DE 

NUESTRA COMUNIDAD.

 LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y EL TRABAJO EN EQUIPO SIGUEN SIENDO EL 

MOTOR DE ESTE GOBIERNO.

MAYO 23MAYO 23

2DA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL 

LA CITA FUE EN LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA. 

COMO PARTE DEL COMITÉ, TUVIMOS EL HONOR DE ASISTIR A ESTA IMPORTANTE 

SESIÓN EN LA QUE SE TOMÓ PROTESTA A AYUDANTES Y DELEGADOS, QUIENES SE 

INTEGRAN OFICIALMENTE COMO NUEVOS MIEMBROS DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 

PROTECCIÓN CIVIL.

SU COMPROMISO FORTALECE LA COORDINACIÓN Y RESPUESTA ANTE SU COMPROMISO FORTALECE LA COORDINACIÓN Y RESPUESTA ANTE 

EMERGENCIAS EN NUESTRO MUNICIPIO. ¡SEGUIMOS TRABAJANDO JUNTOS POR LA 

SEGURIDAD DE TODAS Y TODOS!

MAYO 27

INSTALACIÓN DEL SISTEMA MUNICIPAL DE PROTECCION INTEGRAL DE NIÑAS, NIÑOS INSTALACIÓN DEL SISTEMA MUNICIPAL DE PROTECCION INTEGRAL DE NIÑAS, NIÑOS 

Y ADOLESCENTES (SIPINNA)PARTICIPAMOS EN LA INSTALACIÓN DEL SISTEMA 

MUNICIPAL DE PROTECCIÓN INTEGRAL DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES 

(SIPINNA), EN LAS INSTALACIONES DEL CLUB BURGOS BUGAMBILIAS.

ESTE IMPORTANTE PASO REFUERZA NUESTRO COMPROMISO CON LOS DERECHOS 

DE LA INFANCIA Y ADOLESCENCIA EN NUESTRO MUNICIPIO. 

DESDE EL CABILDO, SEGUIREMOS IMPULSANDO POLÍTICAS PÚBLICAS QUE DESDE EL CABILDO, SEGUIREMOS IMPULSANDO POLÍTICAS PÚBLICAS QUE 

GARANTICEN SU BIENESTAR, DESARROLLO Y PROTECCIÓN INTEGRAL.

PORQUE UNA NIÑEZ PROTEGIDA ES UNA SOCIEDAD MÁS JUSTA Y CON FUTURO. 

MAYO 28

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA ASAMBLEA PLENARIA Y COPLADEMUN 

REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO CON EL DESARROLLO DE TEMIXCO.

DESDE ESTE ESPACIO DE PARTICIPACIÓN Y PLANEACIÓN, TRAZAMOS LAS RUTAS DESDE ESTE ESPACIO DE PARTICIPACIÓN Y PLANEACIÓN, TRAZAMOS LAS RUTAS 

QUE MARCARÁN EL CRECIMIENTO DE NUESTRO MUNICIPIO.

TRABAJAMOS POR VER EL PROGRESO REFLEJADO EN NUESTRAS CALLES, EN EL 

ALUMBRADO QUE BRINDA SEGURIDAD, EN EL DRENAJE QUE PROTEGE LA SALUD Y 

EN EL AGUA POTABLE QUE DIGNIFICA LA VIDA.

ESTE GOBIERNO ESCUCHA, ACTÚA Y CONSTRUYE. PORQUE CUANDO SUMAMOS 

ESFUERZOS, TEMIXCO AVANZA CON PASO FIRME HACIA EL FUTURO QUE MERECE.



MAYO 29

DIMOS INICIO AL 1ER TALLER DE VIDA INDEPENDIENTE. 

CON GRAN ENTUSIASMO Y COMPROMISO, SE LLEVÓ A CABO ESTE IMPORTANTE 

TALLER DIRIGIDO A PERSONAS CON DISCAPACIDAD, PROMOVIENDO SU 

AUTONOMÍA Y PARTICIPACIÓN ACTIVA EN LA SOCIEDAD.

EN MI REPRESENTACIÓN, ASISTIÓ CON ENTREGA Y COMPROMISO LA COMPAÑERA EN MI REPRESENTACIÓN, ASISTIÓ CON ENTREGA Y COMPROMISO LA COMPAÑERA 

SILVIA PADILLA, QUIEN COMPARTIÓ ESTE ESPACIO CON PARTICIPANTES, 

AUTORIDADES MUNICIPALES Y ESTATALES.

DURANTE EL EVENTO SE REALIZARON ACTIVIDADES PRÁCTICAS COMO UNA 

DEMOSTRACIÓN DE MOVILIDAD EN SILLA DE RUEDAS  Y UN EMOCIONANTE 

PARTIDO AMISTOSO DE BASQUETBOL ADAPTADO, QUE NOS RECORDARON QUE LA 

INCLUSIÓN TAMBIÉN SE CONSTRUYE EN MOVIMIENTO. 

DESDE LA REGIDURÍA, SEGUIMOS IMPULSANDO ACCIONES CON ALMA Y DESDE LA REGIDURÍA, SEGUIMOS IMPULSANDO ACCIONES CON ALMA Y 

CORAZÓN, TRABAJANDO POR UN TEMIXCO MÁS ACCESIBLE, JUSTO E INCLUYENTE 

PARA TODAS Y TODOS.

MAYO 30

PARTICIPÉ EN LA 15.ª Y 16.ª SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, DONDE 

REAFIRMÉ MI COMPROMISO CON LA CIUDADANÍA QUE REPRESENTO.

DURANTE ESTAS SESIONES, EXPUSE MI POSTURA EN TEMAS QUE CONSIDERO DURANTE ESTAS SESIONES, EXPUSE MI POSTURA EN TEMAS QUE CONSIDERO 

FUNDAMENTALES PARA EL BIENESTAR DE NUESTRO MUNICIPIO. COMO REGIDORA, 

NO SÓLO ES MI DEBER, SINO TAMBIÉN MI CONVICCIÓN, ALZAR LA VOZ CUANDO 

ALGO NO ESTÁ CLARO O CUANDO LAS DECISIONES AFECTAN DIRECTAMENTE A 

NUESTRA GENTE.

ESTOY AQUÍ PARA VIGILAR QUE LAS COSAS SE HAGAN BIEN, CON TRANSPARENCIA, ESTOY AQUÍ PARA VIGILAR QUE LAS COSAS SE HAGAN BIEN, CON TRANSPARENCIA, 

RESPONSABILIDAD Y SIEMPRE PONIENDO POR DELANTE LOS INTERESES DE LA 

COMUNIDAD.

SEGUIRÉ TRABAJANDO CON FIRMEZA Y CONVICCIÓN, PORQUE TEMIXCO MERECE 

UN GOBIERNO QUE ESCUCHE, QUE RINDA CUENTAS Y QUE TRABAJE DE FRENTE A LA 

CIUDADANÍA.



JUNIO



JUNIO 3

PRESENTACIÓN DEL TITULAR DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA ADMINISTRATIVA Y DE 

PROTECCIÓN CIUDADANA TEMIXCO

DIMOS LA BIENVENIDA A JOSÉ ACIANO MEDRANO ORONA, QUIEN ASUME CON 

ORGULLO Y COMPROMISO LA RESPONSABILIDAD DE VELAR POR LA SEGURIDAD, EL 

ORDEN Y EL BIENESTAR DE TODAS Y TODOS LOS TEMIXQUENSES.

CON UNA VISIÓN ENFOCADA EN LA PREVENCIÓN, LA TRANSPARENCIA Y LA CON UNA VISIÓN ENFOCADA EN LA PREVENCIÓN, LA TRANSPARENCIA Y LA 

CERCANÍA CON LA COMUNIDAD, MEDRANO ORONA LLEGA PARA FORTALECER LA 

CONFIANZA ENTRE CIUDADANÍA Y GOBIERNO.

SU MISIÓN: CONSTRUIR UN TEMIXCO MÁS SEGURO, JUSTO Y PARTICIPATIVO, DONDE 

LA PROTECCIÓN CIUDADANA SEA UNA PRIORIDAD REAL Y TANGIBLE.

JUNIO 3

A TRAVÉS DE LA REGIDURÍA DE PROTECCIÓN AMBIENTAL Y DESARROLLO A TRAVÉS DE LA REGIDURÍA DE PROTECCIÓN AMBIENTAL Y DESARROLLO 

SUSTENTABLE, Y EN COORDINACIÓN CON EL IEBEM Y SAPTEM, DIMOS INICIO A LA 

CAMPAÑA “REFORESTANDO NUESTRA ESCUELA”, UN PROYECTO QUE BENEFICIARÁ 

A SIETE INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE NUESTRO MUNICIPIO.

ESTA INICIATIVA NO SOLO BUSCA RECUPERAR ESPACIOS VERDES, SINO TAMBIÉN 

FOMENTAR DESDE LA EDUCACIÓN BÁSICA UNA CONCIENCIA AMBIENTAL SÓLIDA Y 

EL AMOR POR NUESTRO PLANETA. 

DURANTE EL ARRANQUE OFICIAL, CONTAMOS CON LA PRESENCIA DE LAS Y LOS DURANTE EL ARRANQUE OFICIAL, CONTAMOS CON LA PRESENCIA DE LAS Y LOS 

REGIDORES, ENCABEZADOS POR LA REGIDORA ANDREA MORALES RESPONSABLE 

DE ESTA COMISIÓN EN EL MUNICIPIO.

¡EN TEMIXCO SEGUIMOS TRABAJANDO POR UN ENTORNO MÁS SANO, SUSTENTABLE 

Y LLENO DE VIDA!

JUNIO 3

REUNIÓN DE TRABAJO INFORMATIVO AL MUNICIPIO, IDEFOMM

ENCABEZADA POR EL INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL ENCABEZADA POR EL INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL 

DEL ESTADO DE MORELOS (IDEFOMM), CON EL OBJETIVO DE FORTALECER LAS 

ACCIONES DE GOBERNANZA Y MEJORAR LA GESTIÓN PÚBLICA A NIVEL LOCAL.

DURANTE ESTA JORNADA SE COMPARTIERON LINEAMIENTOS, PROGRAMAS Y 

ESTRATEGIAS QUE PERMITIRÁN SEGUIR IMPULSANDO UN GOBIERNO CERCANO, 

EFICIENTE Y CON MEJORES RESULTADOS PARA LA CIUDADANÍA. 

LA COLABORACIÓN INTERINSTITUCIONAL SIGUE SIENDO CLAVE PARA EL LA COLABORACIÓN INTERINSTITUCIONAL SIGUE SIENDO CLAVE PARA EL 

DESARROLLO Y EL BIENESTAR DE NUESTRO MUNICIPIO.



JUNIO 4

CAPACITACIÓN PARA LA INTEGRACIÓN DE LOS PROGRAMAS PRESUPUESTARIOS 

2025 IMPARTIDA POR EL IDEFOMM MORELOS

EL COMPROMISO CON LA TRANSPARENCIA Y EL BUEN USO DE LOS RECURSOS EL COMPROMISO CON LA TRANSPARENCIA Y EL BUEN USO DE LOS RECURSOS 

PÚBLICOS SIGUE FIRME. A TRAVÉS DE ESTA PONENCIA, TRABAJADORAS Y 

TRABAJADORES DEL MUNICIPIO RECIBIERON INFORMACIÓN CLAVE SOBRE LAS 

FINANZAS PÚBLICAS, LO QUE LES PERMITIRÁ PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN LA 

ELABORACIÓN DE PROYECTOS Y GESTIONES DESDE SUS ÁREAS. CADA ACCIÓN 

QUE IMPULSA LA PROFESIONALIZACIÓN DEL EQUIPO DE GOBIERNO ES UNA 

ACCIÓN A FAVOR DEL BIENESTAR DE LAS Y LOS TEMIXQUENSES.

JUNIO 4JUNIO 4

DURANTE LA 17ª SESIÓN EXTRAORDINARIA Y LA 11ª SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, 

JUNTO A MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DE CABILDO, AVANZAMOS EN 

ACUERDOS IMPORTANTES PARA TEMIXCO. 

SE APROBÓ LA CAMPAÑA DE MATRIMONIOS GRATUITOS 2025 PARA PAREJAS DE LA SE APROBÓ LA CAMPAÑA DE MATRIMONIOS GRATUITOS 2025 PARA PAREJAS DE LA 

COMUNIDAD LGBTQI+, REAFIRMANDO NUESTRO COMPROMISO CON LA 

INCLUSIÓN Y LA IGUALDAD. TAMBIÉN DIMOS LUZ VERDE A LA CAMPAÑA DE 

DESCUENTOS EN INFRACCIONES DE TRÁNSITO PARA LOS AÑOS 2022, 2023 Y 2024, 

APOYANDO LA ECONOMÍA FAMILIAR. PORQUE CADA DECISIÓN CUENTA CUANDO 

SE TRATA DE CONSTRUIR UN MEJOR TEMIXCO.

JUNIO 9

HONORES A LA BANDERAHONORES A LA BANDERA

EN MI REPRESENTACIÓN LUISA GARCÍA PORCAYO, PRESENTE EN LOS HONORES A 

LA BANDERA EN LA ESCUELA PRIMARIA GUADALUPE VICTORIA Y EL JARDÍN DE 

NIÑOS ROSARIO CASTELLANOS, EN LA COLONIA AZTECA.

ME LLENA DE ALEGRÍA PODER COMPARTIR CON LA NIÑEZ DE NUESTRO MUNICIPIO 

ESTOS MOMENTOS TAN SIGNIFICATIVOS QUE FORTALECEN LOS VALORES Y EL AMOR 

POR NUESTRA PATRIA.  ¡GRACIAS POR RECIBIRME CON TANTO CARIÑO!

JUNIO 17JUNIO 17

SE LLEVÓ A CABO CON ÉXITO EL LLANTATÓN EN TEMIXCO!

GRACIAS A TODAS Y TODOS LOS CIUDADANOS QUE SE SUMARON A ESTA 

IMPORTANTE JORNADA DE RECOLECCIÓN DE LLANTAS. 

ESTE TIPO DE ACCIONES SON CLAVE PARA PREVENIR, ACUMULACIÓN DE BASURA

REDUCIR FOCOS DE INFECCIÓN, EVITAR LA PROLIFERACIÓN DE MOSQUITOS 

TRANSMISORES DE ENFERMEDADES COMO EL DENGUE, ZIKA Y CHIKUNGUNYA.

CON TRABAJO EN EQUIPO Y COMPROMISO, SEGUIMOS CONSTRUYENDO UN CON TRABAJO EN EQUIPO Y COMPROMISO, SEGUIMOS CONSTRUYENDO UN 

TEMIXCO MÁS LIMPIO, MÁS SEGURO Y MÁS SALUDABLE PARA TODAS LAS FAMILIAS.



JUNIO 17

MARCHA DE EXPLORACIÓN POR LA SEGURIDAD EN TEMIXCO 

RECORRIMOS LAS CALLES DE LA COLONIA 10 DE ABRIL, EN UNA MARCHA RECORRIMOS LAS CALLES DE LA COLONIA 10 DE ABRIL, EN UNA MARCHA 

EXPLORATORIA DONDE ESCUCHAMOS A LAS Y LOS VECINOS, IDENTIFICAMOS 

RIESGOS Y FORTALECIMOS EL TRABAJO CONJUNTO CON ELEMENTOS DE LA 

GUARDIA NACIONAL, LA ZONA MILITAR Y NUESTRO VALIOSO EQUIPO DE 

SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL. ESTAS CAMINATAS NO SON SOLO RECORRIDOS: 

SON ESPACIOS DE DIÁLOGO REAL, DE COMPROMISO DIRECTO CON NUESTRA 

COMUNIDAD Y DE ACCIÓN PREVENTIVA POR EL BIENESTAR DE TODAS LAS FAMILIAS 

TEMIXQUENSES. DESDE CADA CALLE REAFIRMAMOS UNA CONVICCIÓN: LA TEMIXQUENSES. DESDE CADA CALLE REAFIRMAMOS UNA CONVICCIÓN: LA 

SEGURIDAD SE CONSTRUYE CON PASOS FIRMES, CON ESCUCHA ACTIVA Y CON 

PRESENCIA CONSTANTE. GRACIAS A QUIENES SE SUMAN A ESTE ESFUERZO

JUNIO 18

DURANTE LA 12ª SESIÓN ORDINARIA Y LA 19ª SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, 

ABORDAMOS TEMAS FUNDAMENTALES PARA EL DESARROLLO DE NUESTRO 

MUNICIPIO. ESDE ESTA REGIDURÍA REITERAMOS NUESTRO COMPROMISO CON LAS Y 

LOS TEMIXQUENSES, PARTICIPANDO ACTIVAMENTE EN CADA SESIÓN PARA TOMAR 

DECISIONES RESPONSABLES, SIEMPRE EN BENEFICIO DEL BIENESTAR COLECTIVO.

JUNIO 20

COMPARTIMOS UNA MAÑANA LLENA DE ALEGRÍA Y SONRISAS CON LAS Y LOS COMPARTIMOS UNA MAÑANA LLENA DE ALEGRÍA Y SONRISAS CON LAS Y LOS 

PEQUEÑOS DEL JARDÍN DE NIÑOS GÉNESIS, EN LA COLONIA EL ESTRIBO. 

EN COMPAÑÍA DE MADRES, PADRES Y DOCENTES, DISFRUTAMOS DINÁMICAS, 

JUEGOS Y GRANDES MOMENTOS DE CONVIVENCIA FAMILIAR.

TUVE LA OPORTUNIDAD DE APORTAR CON ALGUNOS PREMIOS, QUE MÁS ALLÁ DE 

SU VALOR MATERIAL, SE TRANSFORMARON EN MOTIVO DE UNIÓN, DIVERSIÓN Y 

MUCHO AMOR EN FAMILIA.

JUNIO 20JUNIO 20

SE LLEVÓ A CABO CON GRAN ÉXITO LA FERIA DEL EMPLEO PARA LA DIVERSIDAD E 

INCLUSIÓN LABORAL, UN ESPACIO EN EL QUE DIFERENTES EMPRESAS ABRIERON SUS 

PUERTAS A TODOS LOS PERFILES, PROMOVIENDO LA IGUALDAD DE 

OPORTUNIDADES PARA TODAS Y TODOS, ACERCANDO MÁS DE 400 VACANTES Y 

LA PARTICIPACIÓN DE 26 EMPRESAS COMPROMETIDAS CON EL DESARROLLO DE 

NUESTRO ESTADO.

ESTA IMPORTANTE JORNADA FUE ORGANIZADA POR ANDY SALGADO, DIRECTORA ESTA IMPORTANTE JORNADA FUE ORGANIZADA POR ANDY SALGADO, DIRECTORA 

DEL SISTEMA NACIONAL DE EMPLEO, CON EL FIRME RESPALDO DE NUESTRA 

GOBERNADORA MARGARITA GONZÁLEZ SARAVIA, QUIEN CONTINÚA IMPULSANDO 

POLÍTICAS PÚBLICAS A FAVOR DE LA INCLUSIÓN Y EL BIENESTAR SOCIAL.



JUNIO 20

UN DÍA MUY ESPECIAL PARA LA COMUNIDAD INDÍGENA DE CUENTEPEC, TEMIXCO, UN DÍA MUY ESPECIAL PARA LA COMUNIDAD INDÍGENA DE CUENTEPEC, TEMIXCO, 

DONDE NIÑAS Y NIÑOS VIVIERON UNA JORNADA LLENA DE CONOCIMIENTO, 

DESCUBRIMIENTO Y DIVERSIÓN GRACIAS A LA LLEGADA DE LA RUTA DE LA 

CIENCIA. AGRADECEMOS AL CONSEJO DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA DEL ESTADO 

DE MORELOS (CCYTEM) Y AL CENTRO MORELENSE DE COMUNICACIÓN DE LA 

CIENCIA (CEMOCC) POR ACERCAR LA CIENCIA A NUESTRAS COMUNIDADES.

TAMBIÉN RECONOCEMOS LA VALIOSA PARTICIPACIÓN DE LA UNAM, LA UAEM Y EL TAMBIÉN RECONOCEMOS LA VALIOSA PARTICIPACIÓN DE LA UNAM, LA UAEM Y EL 

IPN, INSTITUCIONES QUE CON COMPROMISO Y ENTUSIASMO COMPARTIERON 

SABERES CON NUESTRAS INFANCIAS. ¡LA CIENCIA ES PARA TODAS Y TODOS!

JUNIO 20

REAPERTURA DE LA CASA DE ARTES Y OFICIOS “EL FARO”

CON MUCHÍSIMO ENTUSIASMO PARTICIPÉ EN EL CORTE DE LISTÓN DE REAPERTURA CON MUCHÍSIMO ENTUSIASMO PARTICIPÉ EN EL CORTE DE LISTÓN DE REAPERTURA 

DE LA CASA DE ARTES Y OFICIOS “EL FARO”, UN ESPACIO FUNDAMENTAL PARA EL 

IMPULSO DEL ARTE, LA CULTURA Y LA IDENTIDAD DE NUESTRO QUERIDO TEMIXCO.

DURANTE ESTA JORNADA FUIMOS TESTIGOS DEL GRAN TALENTO QUE EXISTE EN 

NUESTRO MUNICIPIO, MISMO QUE SE HA CULTIVADO Y FORTALECIDO GRACIAS A 

LOS DIVERSOS TALLERES QUE AQUÍ SE IMPARTEN: DESDE DANZA Y PINTURA, HASTA 

OFICIOS QUE ABREN NUEVAS OPORTUNIDADES.

Y APLAUDO CON ORGULLO EL TALENTO DEMOSTRADO HOY EN LOS INCREÍBLES Y APLAUDO CON ORGULLO EL TALENTO DEMOSTRADO HOY EN LOS INCREÍBLES 

NÚMEROS ARTÍSTICOS DE LAS CHICAS Y CHICOS DEL FARO. 

FUE UN VERDADERO HONOR VER CÓMO SU PASIÓN, DISCIPLINA Y CREATIVIDAD FUE UN VERDADERO HONOR VER CÓMO SU PASIÓN, DISCIPLINA Y CREATIVIDAD 

LLENARON DE VIDA ESTE ESPACIO. ¡SIGAN ADELANTE CON ESE ENTUSIASMO Y ESE 

CARIÑO POR LO QUE HACEN! RECONOZCO EL VALIOSO TRABAJO DE LA 

SECRETARÍA DE BIENESTAR SOCIAL DEL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO, ASÍ COMO DE 

TODO EL EQUIPO QUE HACE POSIBLE QUE ESTE CENTRO CULTURAL SIGA VIVO Y 

CRECIENDO. COMO REGIDORA, REAFIRMO MI COMPROMISO DE SEGUIR 

IMPULSANDO Y RESPALDANDO ESTOS ESPACIOS QUE TRANSFORMAN VIDAS A 

TRAVÉS DEL ARTE. TRAVÉS DEL ARTE. 

JUNIO 20
 

SOSTUVIMOS UNA IMPORTANTE REUNIÓN DE TRABAJO PARA FORTALECER LOS 

LAZOS DE COLABORACIÓN ENTRE LA SECRETARÍA DE BIENESTAR SOCIAL DEL 

ESTADO Y DEL MUNICIPIO. EL OBJETIVO FUE CLARO: CONSTRUIR UNA AGENDA 

CONJUNTA QUE PERMITA COORDINAR ESFUERZOS ENTRE LOS DISTINTOS NIVELES DE 

GOBIERNO Y ASÍ GENERAR MÁS Y MEJORES BENEFICIOS PARA NUESTRA 

CIUDADANÍA. 

AGRADEZCO LA DISPOSICIÓN Y COMPROMISO DE LA MAESTRA SILVIA SALAZAR, AGRADEZCO LA DISPOSICIÓN Y COMPROMISO DE LA MAESTRA SILVIA SALAZAR, 

SECRETARIA ESTATAL DE BIENESTAR, Y DE LA LICENCIADA JAQUELINE JOSEFINA 

GARCÍA, SECRETARIA MUNICIPAL DE BIENESTAR. SEGUIREMOS TRABAJANDO EN 

UNIDAD PARA AVANZAR EN EL BIENESTAR DE NUESTRAS COMUNIDADES. 



JUNIO 23

¡ESTA MAÑANA ACOMPAÑAMOS CON MUCHO GUSTO LOS HONORES A LA 

BANDERA EN EL PREESCOLAR CELIA MUÑOZ ESCOBAR! 

ES UN ORGULLO COMPARTIR ESTOS MOMENTOS CÍVICOS CON NUESTRAS NIÑAS Y 

NIÑOS, QUIENES CON ENTUSIASMO Y RESPETO DEMUESTRAN EL AMOR POR 

NUESTRA PATRIA DESDE TEMPRANA EDAD.

AGRADEZCO LA INVITACIÓN Y FELICITO A TODO EL PERSONAL DOCENTE POR AGRADEZCO LA INVITACIÓN Y FELICITO A TODO EL PERSONAL DOCENTE POR 

FOMENTAR LOS VALORES CÍVICOS Y EL TRABAJO EN EQUIPO DESDE EL AULA. 

¡SEGUIMOS CONSTRUYENDO UNA COMUNIDAD CON IDENTIDAD Y COMPROMISO! 

JUNIO 26

COMO REGIDORA CON LA COMISIÓN DE ASUNTOS INDÍGENAS, HOY TUVE EL COMO REGIDORA CON LA COMISIÓN DE ASUNTOS INDÍGENAS, HOY TUVE EL 

HONOR DE ACOMPAÑAR A LA COMUNIDAD INDÍGENA DE CUENTEPEC, EN 

TEMIXCO, EN UN EVENTO PROFUNDAMENTE SIGNIFICATIVO ENCABEZADO POR 

NUESTRA GOBERNADORA MARGARITA GONZÁLEZ SARAVIA

FUIMOS TESTIGOS DE LA FIRMA DE UN CONVENIO HISTÓRICO ENTRE EL GOBIERNO FUIMOS TESTIGOS DE LA FIRMA DE UN CONVENIO HISTÓRICO ENTRE EL GOBIERNO 

DE MORELOS Y EL INSTITUTO NACIONAL DE LOS PUEBLOS INDÍGENAS (INPI), 

REPRESENTADO POR NUESTRO COMPAÑERO ADELFO REGINO MONTES, CON EL 

OBJETIVO DE FORTALECER EL DESARROLLO DE LAS COMUNIDADES INDÍGENAS Y 

AFROMEXICANAS DE NUESTRO ESTADO.

TAMBIÉN PRESENCIÉ LA TOMA DE PROTESTA DE LAS Y LOS INTEGRANTES DEL TAMBIÉN PRESENCIÉ LA TOMA DE PROTESTA DE LAS Y LOS INTEGRANTES DEL 

CONSEJO CONSULTIVO DEL INSTITUTO DE PUEBLOS INDÍGENAS Y AFROMEXICANOS 

DE MORELOS (IPIAM), QUIENES DESDE SUS TERRITORIOS IMPULSARÁN LA 

PARTICIPACIÓN ACTIVA DE SUS COMUNIDADES, PERMITIENDO CONSTRUIR UN 

DIAGNÓSTICO CLARO Y PROMOVER POLÍTICAS PÚBLICAS CON JUSTICIA Y 

EQUIDAD.

DESDE MI RESPONSABILIDAD COMO REGIDORA, REAFIRMO MI COMPROMISO CON DESDE MI RESPONSABILIDAD COMO REGIDORA, REAFIRMO MI COMPROMISO CON 

LA TRANSFORMACIÓN DE UN MORELOS MÁS INCLUYENTE, DIGNO Y RESPETUOSO 

DE NUESTRAS RAÍCES, DONDE LOS PUEBLOS ORIGINARIOS SEAN PROTAGONISTAS 

DE SU PROPIO DESTINO.

JUNIO 26

FESTEJAMOS CON MUCHO CARIÑO A TODOS LOS PAPÁS DEL MUNICIPIO CON 

MÚSICA, RIFAS, REGALOS Y UN AMBIENTAZO INCREÍBLE 

TUVIMOS EL HONOR DE DISFRUTAR A MI BANDA EL MEXICANO DE GERMÁN TUVIMOS EL HONOR DE DISFRUTAR A MI BANDA EL MEXICANO DE GERMÁN 

ROMÁN, ADEMÁS DE LOS GRUPOS TEMMOR, CARABO Y DKCHE, QUE PRENDIERON 

EL ESCENARIO 

¡Y RIFAMOS UN CARRAZO ÚLTIMO MODELO, PANTALLAS Y MOTONETAS! 



JUNIO 27

TUVE EL HONOR DE ASISTIR Y SER TESTIGA DE UN ACTO PROFUNDAMENTE EMOTIVO: 

LA CELEBRACIÓN DE MATRIMONIOS IGUALITARIOS EN NUESTRO MUNICIPIO, EN EL 

MARCO. 

ESTOS MOMENTOS NOS RECUERDAN QUE EL AMOR NO TIENE ETIQUETAS, QUE ESTOS MOMENTOS NOS RECUERDAN QUE EL AMOR NO TIENE ETIQUETAS, QUE 

TODAS LAS FORMAS DE AMAR MERECEN SER RECONOCIDAS, PROTEGIDAS Y 

CELEBRADAS.

COMO REGIDORA, PERO SOBRE TODO COMO CIUDADANA COMPROMETIDA CON 

LOS DERECHOS HUMANOS, REAFIRMO MI CONVICCIÓN DE SEGUIR TRABAJANDO 

POR UNA TEMIXCO MÁS INCLUYENTE, LIBRE Y DIVERSA.

HOY NO SOLO CELEBRAMOS EL AMOR, CELEBRAMOS LA LUCHA, LA RESISTENCIA Y HOY NO SOLO CELEBRAMOS EL AMOR, CELEBRAMOS LA LUCHA, LA RESISTENCIA Y 

LOS SUEÑOS QUE POR FIN SE HACEN REALIDAD.

GRACIAS A TODES LXS VALIENTES QUE DIERON ESTE PASO, GRACIAS POR CONFIAR 

Y POR COMPARTIR SU AMOR CON NOSOTRXS.

¡AQUÍ EL AMOR GANA, SIEMPRE!

¡SIGAMOS CONSTRUYENDO UNA COMUNIDAD DONDE SER TÚ MISMX Y AMAR SIN 

MIEDO SEA UN DERECHO, NO UN PRIVILEGIO!

JUNIO 30JUNIO 30

¡HOY FUE UN HONOR RECIBIR EN TEMIXCO A NUESTRA GOBERNADORA MARGARITA 

GONZÁLEZ SARAVIA EN LA CEREMONIA DE HONORES A LA BANDERA! 

CADA LUNES, REAFIRMAMOS NUESTRO RESPETO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS Y A LOS CADA LUNES, REAFIRMAMOS NUESTRO RESPETO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS Y A LOS 

VALORES QUE NOS DEFINEN COMO SOCIEDAD. ESTA MAÑANA, ACOMPAÑAMOS 

A NIÑAS, NIÑOS Y JÓVENES EN UN ACTO CÍVICO LLENO DE SIGNIFICADO, DONDE 

LA EMPATÍA FUE EL VALOR QUE NOS CONVOCÓ Y QUE DEBE GUIARNOS SIEMPRE 

EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA COMUNIDAD MÁS JUSTA Y SOLIDARIA.

DESDE ESTA REGIDURÍA, SEGUIREMOS TRABAJANDO CON CONVICCIÓN POR UNA 

SOCIEDAD EN LA QUE TODAS LAS VOCES CUENTEN Y LOS VALORES NOS UNAN.


